



Tendrá lugar del 2 al 4 de octubre en la ciudad alemana

Aena Aeropuertos participa en el Foro de Desarrollo de Rutas (Routes) que se celebrará en Berlín

- **Se mantendrán encuentros con profesionales del sector de todo el mundo para presentar potenciales rutas aéreas en los aeropuertos españoles**

1 de octubre de 2011

Aena Aeropuertos participa en una nueva edición del Foro de Desarrollo de Rutas (Routes) que se va a celebrar en Berlín del 2 al 4 de octubre.

Aena Aeropuertos estará representada en este certamen, que reúne a los principales aeropuertos y compañías aéreas de los cinco continentes, por la División de Relaciones Internacionales y Marketing Aeroportuario, por delegados de la filial Centros Logísticos Aeroportuarios S.A. (Clasa) y por el Director Técnico CDRA (Comité de Desarrollo de Rutas Aéreas) Galicia, que mantendrán encuentros con profesionales del sector para presentar potenciales rutas aéreas en los aeropuertos españoles.

Aena Aeropuertos cuenta con un stand de 60m² en el que a través de varios paneles ofrecerá imágenes e información de las principales infraestructuras y servicios de aeropuertos como Madrid- Barajas, Barcelona-El Prat, Valencia, Málaga-Costa del Sol, los aeropuertos de las islas Baleares y Canarias y de los tres gallegos destacando la nueva terminal del Aeropuerto de Santiago con capacidad para 4 millones de pasajeros, que entrará en funcionamiento el 13 de octubre.

Esta información puede ser utilizada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

Tel. 913 212 536 / 913 212 586 / 913 211 688 / 913 213 020 Fax 913 212 592

gabinetedeprensa@aena.es www.aena-aeropuertos.es

Nota de prensa

Algunos encuentros se establecen a instancias de Aena Aeropuertos para presentar a las aerolíneas rutas aéreas específicas. En otras ocasiones son las propias compañías las que solicitan reuniones con el fin de obtener información sobre distintos aeropuertos de la red considerados de su interés en el marco de sus planes de expansión.